



De belles initiatives pour l'environnement !

Au cours des dernières semaines, le Comité ZIP des Îles a procédé à un nettoyage manuel dans des milieux humides, le long de berges, dans des zones forestières et aux abords de ruisseaux. En tout, 108 km de territoire ont été parcourus dans la portion Ouest des Îles, permettant de ramasser 13 200 lbs (5 995 kg) de déchets, en majorité des plastiques souillés ne pouvant malheureusement pas être recyclés. On a même retiré, à bras, une porte de camion-benne jetée sur la berge !

Ce projet a été rendu possible grâce au programme de mise en valeur des ressources et du milieu forestier de la Conférence Régionale des Élus (CRÉGÎM), avec la participation active de la Municipalité des Îles-de-la-Madeleine.

En parallèle, le Club Nautique du Chenal de Havre-aux-Maisons a aussi bénéficié du soutien du Comité ZIP durant une activité de nettoyage du fond de l'eau à la marina. Cette fois-ci, 1 060 lbs (480 kg) de déchets divers (métal, plastiques, filets, etc.) ont été retirés de l'environnement.

Comme le disait justement M. Nicolas Arseneau, conseiller du village de Havre-aux-Maisons et l'un des administrateurs de la marina, c'est « un bel exemple de prise en main du milieu par le milieu ». Cette activité n'aurait pu être réalisée sans la participation active des membres de la marina, de RÉ-UTILE et du Repère du Plongeur.

-30-

Source :

Yves Martinet, directeur

Hélène Tivemark, directrice-adjointe

Comité ZIP des Îles-de-la-Madeleine

Téléphone : (418) 986-6633